

**Politeknik Kesehatan Bandung**  
**Program Diploma III Jurusan Kesehatan Lingkungan**  
**Karya Tulis Ilmiah, Mei 2020**

**ABSTRAK**

**Hana Badriyah**

**TINJAUAN TENTANG PENGELOLAAN LIMBAH MEDIS PADAT DI RUMAH SAKIT (Study Literatur RSUD Haji Medan, RSUD Hj. Anna Lasmanah Banjarnegara, RSUD Kabanjahe Kabupaten Karo, RSUD Dr. Soetomo Surabaya, RSUD DR. R Sosodoro Djatikoesoemo Bojonegoro) TAHUN 2020**

**vii + 82 Halaman + 29 Tabel**

Rumah sakit adalah suatu sarana kesehatan yang menyelenggarakan untuk upaya kesehatan masyarakat. Limbah rumah sakit adalah limbah yang dihasilkan oleh kegiatan rumah sakit. Dalam upaya pencegahan penularan penyakit serta kemungkinan pencemaran lingkungan akibat limbah rumah sakit baik limbah padat ataupun limbah cair. limbah yang tidak dikelola dengan baik potensi mencemari lingkungan serta menularkan penyakit dan mengakibatkan kecelakaan kerja (Pertiwi, 2017). Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran study literatur pengelolaan limbah medis padat.

Penelitian ini bersifat deskriptif dengan pendekatan meta analisis dengan metode literatur review. Populasi dalam penelitian ini adalah 6 Rumah Sakit dan 63 petugas pengelola limbah medis padat. Pengumpulan data dilakukan dengan mengumpulkan data dari peneliti-peneliti terdahulu.

Berdasarkan hasil analisis dari data-data terdahulu jumlah berat limbah medis padat RSUD Dr. Sosodoro Surabaya lebih besar dari RSUD Hj. Anna Lasmanah Banjarnegara, Pengelolaan Limbah Medis Padat menunjukkan di RSUD Kabanjahe Kab.Karo, RSUD DR.R.Sosodoro Djatikoesomo, RSUD Haji Medan tidak memenuhi syarat menurut Permenkes RI No. 1204 Tahun 2004. Pengetahuan responden paling banyak di RSUD Kabanjahe 100% berpengetahuan baik, RSUD Haji Medan 52,3% berpengetahuan baik, RSUD X Jember 73,3% berpengetahuan sedang. Sarana prasarana di RSUD Kabanjahe Kab.Karo 100% Tidak memenuhi syarat, RSUD Haji Medan 50% memenuhi syarat, RSUD Dr. Soetomo Surabaya 100% memenuhi syarat, RSUD Hj. Anna Lasmanah Banjarnegara 60% memenuhi syarat, RSUD X Jember 80% memenuhi syarat menurut Permenkes RI No. 1204 Tahun 2004. Sebaiknya petugas yang berpengetahuan kurang dilakukan pelatihan, sarana prasarana di lengkapi sesuai peraturan, dan pemerintah harus lebih banyak melakukan pengawasan untuk seluruh rumah sakit.

Kata Kunci : pengelolaan limbah , pengetahuan, sarana prasarana

Daftar Pustaka : (21) 2011-2019